



Kassel, 10.11.2023

Liebe Eltern der Grundschule Am Heideweg,

heute informieren wir Sie über Aktuelles aus dem Schulalltag.

Neuwahl Schulelternbeiratsvorsitz

Wie Sie vielleicht mitbekommen haben, musste unser Schulelternbeiratsvorsitzender Herr Welzel sein Amt niederlegen. Entsprechend müssen wir einen neuen Vorsitz wählen. Sollten Sie Interesse an dieser Aufgabe haben, melden Sie sich bitte bis zum 20.11.2023 per Mail bei mir. Sollten Sie nähere Infos zu diesem Posten benötigen, stelle ich gerne einen Kontakt zu unseren Stellvertretungen Herrn Schilling oder Frau Oliviero her. Die beiden werden als gewählte stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende den ersten Vorsitz bis zur Neuwahl kommissarisch übernehmen.

Im Namen der Schulgemeinde danke ich Herrn Welzel für sein großes Engagement im letzten Schuljahr!

Neuwahl Schulkonferenz

In diesem Schuljahr werden die Mitglieder der Schulkonferenz neu gewählt. Die Schulkonferenz setzt sich zusammen aus gewählten Vertretern der Elternschaft und des Lehrerkollegiums.

Die Schulkonferenz ist das Organ gemeinsamer Beratung und Beschlussfassung, in dem Lehrkräfte und Eltern zusammenwirken. Sie berät alle wichtigen Angelegenheiten der Schule und vermittelt bei Meinungsverschiedenheiten. Die Schulkonferenz kann gegenüber anderen Konferenzen Empfehlungen abgeben. Die Schulkonferenz tagt einmal im Schulhalbjahr.

Sollten Sie Interesse an diesem spannenden Amt haben, beachten Sie bitte den entsprechenden Anhang. Hier wird u.a. das Wahlprozedere beschrieben.

Info aus dem Ganztags:

Die Fundkisten sind ab sofort am Ganztags- / Hortempfang zu finden. Erinnern möchten wir nochmal daran, dass die Kisten regelmäßige am letzten Schultag vor Ferienbeginn geleert werden.

Klassensingen Jahrgang 1

In Kooperation mit der Musikschule Kassel findet unter der Leitung von Frau Marlene Stein ab sofort das sog. Klassensingen für unseren ersten Jahrgang. Unsere „Jüngsten“ treffen sich jeweils dienstags im Klassenverbund für ca. 20 Minuten mit Frau Stein, studieren Lieder ein, lernen die ersten Grundlagen der Notenlehre kennen und verbringen musikalisch eine schöne Zeit zusammen.

Gesponsert wird dieses Pilotprojekt zu 50% von unserem Förderverein. Vielen lieben Dank dafür!

Rückblick Feriensingen Herbstferien

Am Freitag vor den Herbstferien kamen alle Kinder der Schule zu einem gemeinsamen Feriensingen im Bewegungsraum zusammen. Unter der Leitung von Frau Viereck stimmten wir uns so mit den Liedern „Hejo, spann den Wagen an“, „Wilde Winde wehen“ und „unser Ferienlied“ auf die Herbstferien ein. Was ein tolles Event! Die nächste Ausgabe unseres „Feriensingens“ findet vor den Weihnachtsferien statt 😊

Heideweg-Song

Die Klasse 4a und Herr Zeller haben im Musikunterricht ein tolles Musikvideo zu unserem Heideweg-Song produziert. Werfen Sie einen Blick auf unsere Homepage (<https://www.grundschule-kassel.de>) und schauen Sie es sich an! Es lohnt sich 😊

Kulturtalente 2023

Die ehemalige Klasse 4b hat im letzten Schuljahr zusammen mit ihren Lehrerinnen Frau Martin und Frau Sachse Bilder zum Thema „Den Komplementärkontrast in den Bergpark bringen“ für den Wettbewerb „10 Jahre Weltkulturerbe“ erstellt. Hierfür haben sie erst im Bergpark gezeichnet und später ihre Skizzen farbig gestaltet. Die Arbeiten der Schülerinnen und Schüler sind noch einige Zeit in der Kasseler Sparkasse in der Wolfsschlucht ausgestellt.

Herzliche Grüße,

Marcel Köttendorf (Rektor) und Tanja Eckhardt-Zahn (Konrektorin)